



# Buena calificación crediticia garantiza estabilidad económica para Monterrey

Mar 11, 2020

A pesar de que este lunes el mercado de valores sufrió una recaída por la desestabilización del precio del petróleo y ante la incertidumbre que puede causar el COVID19. El alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza Santos, aseguró que la capital del estado se encuentra a salvo de cualquiera de estas turbulencias.

La acreditación entregada por la agencia Standard & Poor's calificó el primer bimestre del municipio con AA positivo, siendo un avance puesto que en 2019 el municipio cerró con una calificación de AA estable. Poniendo en evidencia la estrategia financiera y administrativa municipal dentro de la que se encuentran políticas de recaudación propia, contención de gastos operativos e inversiones que no afectan su liquidez.

“Con esta calificación nos da el aval de que Monterrey sigue teniendo ingresos importantes, seguiremos con el plan de inversión con los planes de inversión y el presupuesto como lo tenemos planeado” mencionó el presidente municipal, quien agregó no existe una situación de riesgo por lo menos en 2020, y siguiendo con el programa Finanzas Sanas se prevé que en 2021 tampoco.

Y es que además el municipio de Monterrey ha logrado disminuir su sobretasa de interés de 3.3 por ciento a 0.76 por ciento., según señaló el tesorero municipal Antonio Martínez Beltrán. Disminuyendo la sobretasa del crédito que tiene con BANOBRAS, de 0.62 a 0.48 por ciento; y de la misma manera con la banca privada pasando de 0.79 a 0.50 por ciento.

Asimismo, las autoridades aseguraron que 2020 sería el año en que la administración invertirá más en rubros como obras públicas, desarrollo social y seguridad pública; siguiendo la planeación del presupuesto que va de la mano de nuestro plan municipal de desarrollo.

El munícipe atribuyó los buenos resultados no a la creación de impuestos sino mayor eficiencia en la recaudación, pues señaló que anteriormente no se recaudaban fondos adecuadamente debido a una falta de atención.

Por: Ilse Reyes - Eitmedia.mx Fuente: <http://eitmedia.mx>